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Цель написания научной работы заключается в исследовании формирования нормативной правовой базы, ре-
гулирующей использование искусственного интеллекта, роботов и объектов робототехники в транспортной сфере 
в России и отдельных зарубежных странах. Исследуя правовые основы использования искусственного интеллекта, 
роботов и объектов робототехники в транспортной сфере, констатируется, что в настоящее время лишь фрагментарно 
установлены правила регулирования отдельных отношений в исследуемой области, хотя отношения, связанные с робо-
тизацией транспорта, использованием искусственного интеллекта, стремительно развиваются и все больше государств 
стремится урегулировать эти отношения с помощью создания специальных законов или иных нормативных правовых 
актов. Дальнейшее развитие правового регулирования использования искусственного интеллекта, роботов и объектов 
робототехники в транспортной сфере, как представляется, будет более интенсивным, что, с одной стороны, определя-
ется стремительным технологическим развитием, а с другой — принятием во многих странах базового документа — 
Стратегии развития искусственного интеллекта.
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The purpose of writing a scientific work is to study the formation of a regulatory framework governing the use of artificial 
intelligence, robots and robotics objects in the transport sector in Russia and individual foreign countries.
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Studying the legal foundations of the use of artificial intelligence, robots and robotics objects in the transport sector, it 
is stated that currently only fragmentary rules are established for regulating individual relations in the studied area, although 
relations related to robotization of transport, the use of artificial intelligence are rapidly developing and more and more states 
are striving to regulate these relations by creating special laws or other regulatory legal acts. The further development of legal 
regulation, the use of artificial intelligence, robots and robotics objects in the transport sector, seems to be more intense both in 
Russia and abroad, which is determined on the one hand by rapid technological development, and on the other the adoption 
of basic basic documents in many countries - Artificial Intelligence Development Strategies.
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